

Estimada Comunidad Educativa,

Me es grato saludarlos en este tiempo, a la espera del nacimiento del Niño Jesús y con profunda alegría deseo comunicarles que contamos con nuevo rector de nuestra institución.

A partir del mes de marzo de 2019, el señor **Marcelo Mackenney Poblete**, actual Rector del Colegio San Ignacio de Alonso de Ovalle, asumirá la rectoría de nuestro Querido Colegio, a quien le deseamos lo mejor durante su gestión. Pedimos a los Sagrados Corazones de Jesús y María que acompañen su caminar y el de nuestra Institución Educativa.

Quiero reiterar nuestro agradecimiento al señor Iván Villalón Quezada, por lo realizado durante estos 13 años liderando con dedicación y afecto nuestro Colegio. Esperamos que su futuro, y el de su familia esté lleno de satisfacciones y alegrías.

Reciban un abrazo fraterno y mi deseo de una feliz Navidad en familia, esperando que el amor reine en sus hogares.

Pbto. Andrés Moro Vargas Presidente Directorio Colegio de los Sagrados Corazones del Arzobispado de Santiago.